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一般質問 8人の議員が市政について質問しました
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平
成
28
年
の
熊
本
地
震
か
ら
ま
も
な
く
２
年
に
な

ろ
う
と
し
て
い
ま
す
。
あ
の
時
感
じ
た
恐
怖
や
不
安

が
少
し
ず
つ
過
去
の
も
の
に
な
り
つ
つ
あ
り
ま
す
。

復
興
が
進
ん
で
屋
根
を
覆
っ
て
い
た
ブ
ル
ー
シ
ー
ト

も
め
っ
き
り
少
な
く
な
り
ま
し
た
。
し
か
し
一
方
で

は
未
だ
元
の
生
活
に
戻
れ
ず
、
苦
し
ん
で
い
ら
っ
し

ゃ
る
方
も
い
ま
す
。
改
め
て
お
見
舞
い
申
し
上
げ
、

一
日
も
早
い
復
興
を
お
祈
り
し
ま
す
。

　
さ
て
、
平
成
29
年
は
復
興
元
年
で
し
た
。
住
宅
や

公
共
施
設
等
の
イ
ン
フ
ラ
の
修
理
や
再
建
が
着
手
さ

れ
推
進
さ
れ
た
年
で
し
た
。
合
志
市
で
は
一
部
損
壊

以
上
の
住
宅
の
被
害
（
倉
庫
・
工
場
・
畜
舎
等
の
非

住
家
を
含
む
）は
８
７
３
１
件
、内
全
壊
は
１
７
６
件
、

公
費
解
体
数
は
６
２
１
件
と
な
っ
て
い
ま
す
。（
平

成
30
年
１
月
末
現
在
）

　
合
志
市
は
比
較
的
被
害
が
少
な
か
っ
た
と
言
わ
れ

ま
す
が
、
改
め
て
地
震
の
凄
さ
を
感
じ
さ
せ
ら
れ
ま

す
。
復
興
が
進
ん
で
来
た
と
は
い
え
、
こ
の
先
ま
だ

ま
だ
時
間
が
か
か
る
と
思
わ
れ
ま
す
。
平
成
30
年
は

こ
れ
を
さ
ら
に
一
歩
ず
つ
確
実
に
進
め
、
で
き
る
部

分
か
ら
創
造
や
発
展
に
つ
な
げ
て
い
き
希
望
の
見
え

る
年
に
な
る
よ
う
頑
張
っ
て
行
き
ま
し
ょ
う
。

松
本
　
龍
一

議会広報調査
特別委員会
議会広報調査
特別委員会 編

集
後
記

編
集
後
記

委 員 長　坂本　武人

副委員長　濱元幸一郎

委　　員　松本　龍一

委　　員　青山　隆幸

委　　員　野口　正一

委　　員　澤田　雄二

いつの間にか
みんな変わったなぁ

お父さん お母さんありがとう

子供たちが希望を持てる未来を

これからいっぱい親孝行するからね

みんなが安心して暮らせるよう
頑張ります

夢に向かってがんばります

やっぱり合志市が大好き

素敵な大人になりたい


